

Consumen dos mil hectáreas incendios en Aguascalientes

Redacción

En Aguascalientes, la temporada de incendios forestales ha dejado un saldo crítico de dos mil hectáreas de pasto seco devastadas en toda la entidad. La gravedad del panorama aumenta al confirmarse que el 90% de estos siniestros son provocados intencionalmente, según informó Eduardo Muñoz de León, titular de Protección Civil Estatal.

"Han sido incendios muy fuertes que son parcelas de seco provocados por la gente, porque varmos, apagarnos y al otro día tenemos que regresar", dijo Muñoz de León a medios de comunicación.

Esta alarmante cifra refleja una falta de conciencia ciudadana que obliga a las brigadas a intervenir repetidamente en las mismas zonas; de hecho, solo el pasado lunes, un fuerte incendio en las inmediaciones de San Gerardo consumió 250 hectáreas en pocas horas. Ante esta crisis, las autoridades exigen que cualquier quema agrícola sea notificada previamente para contar con supervisión de emergencia y minimizar riesgos fatales.

El monitoreo es constante en focos rojos como la Sierra Fría, el Cerro del Muerto y municipios como Calvillo, Jesús María, Rincón de Romos, Tepezalá y San Francisco de

los Romo. Los cuerpos de rescate se mantienen en capacitación permanente para enfrentar las llamas, pero subrayan que la prevención es la única herramienta eficaz para detener el avance del fuego.

Se insta a la población a reportar de inmediato cualquier columna de humo y a evitar encender fogatas en áreas vulnerables. La colaboración entre ciudadanos y gobierno es vital para proteger el patrimonio natural del estado, pues la magnitud de los daños actuales ya compromete seriamente los ecosistemas locales.



Foto: Especial

